



RAYMOND
DEXTREIT



ce
que
peuvent
les
mains ∞

DETECTER
MAGNETISER
MASSER

COLLECTION
LA SANTÉ "DANS MA POCHE"

ÉDITIONS DE LA REVUE
"VIVRE EN HARMONIE"

Avant toute chose, il convient de donner une complète assurance à ceux qui craignent une influence démoniaque dans la pratique du magnétisme, car il ne s'agit ici d'aucune pratique occulte, mais tout simplement de l'utilisation bienfaisante de propriétés latentes, purement physiques.

Qu'on le veuille et le souhaite, ou non, il suffit d'être placé à côté de quelqu'un pour sentir parfois, ou bien un réconfort, ou bien un malaise, selon la nature des émanations de chacun des deux voisins et leur harmonisation ou leur relatif antagonisme.

Peut-être n'est-ce qu'une sensibilisation — pouvant être développée — permettant de ressentir la plus infime différence de température, ceci étant éprouvé en approchant la main d'un endroit affecté par une quelconque maladie. En médecine, des appareils de thermographie permettent de distinguer ces minimes variations de température. Par ce moyen, il est possible de localiser l'endroit où, par exemple, il convient d'appliquer l'argile. Ceci étant vraiment très précieux lorsqu'il s'agit, notamment, de soigner un très jeune enfant.

Dans le livre, il n'est d'ailleurs pas uniquement traité de ces virtualités, mais aussi du massage des points d'acupuncture, dans l'intention d'engager chacun à développer toutes ses facultés latentes, dans le but d'être utile, de rendre service, y compris à soi-même.